
Interrogazione n. 1203
presentata in data 16 gennaio 2009
a iniziativa del Consigliere Giannini
“Ufficio sanitario dell’Agenzia INPS di Civitanova Marche”
a risposta scritta

La sottoscritta Consigliere regionale,
Premesso che a Civitanova Marche opera da tempo un’Agenzia dell’INPS che assistite la

cittadinanza di quello specifico bacino d’utenza in maniera tale da garantire la soddisfazione della
stessa e svolgendo un lavoro che rappresenta un quarto di tutto quello richiesto nella provincia;

Tutto ciò vale soprattutto per l’ufficio sanitario in essa presente che svolge un servizio
particolarmente utile viste l’esigenze dell’utenza che ad esso si rivolge;

Constatato:
che il responsabile sanitario dell’agenzia in oggetto è stato trasferito e che a tale decisione non

ha fatto seguito alcun provvedimento finalizzato alla sostituzione dello stesso, pregiudicando in
maniera evidente i diritti dei cittadini interessati;

che gli stessi sono costretti, in occasione delle visite sanitarie, a recarsi presso la sede
provinciale di Macerata con evidente e conseguente grave disagio;

Considerato inoltre che l’inutile spostamento di una gran quantità di cittadini oltre agli ovvii
disagi degli stessi, comporta uno spreco di risorse economiche, di tempo, di energia ed un
conseguente inquinamento dovuto ai mezzi di trasporti utilizzati;

Valutato:
che simili decisioni, considerate le ripercussioni sociali che comportano, non possono essere

assunte tenendo conto solo di un limitato criterio gestionale aziendale;
che anche le organizzazioni sindacali ai loro massimi livelli provinciali si sono interessate della

vicenda stigmatizzando metodo e contenuto della decisione;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se non ritenga opportuno intervenire presso
l’INPS, ai livelli direzionali più efficaci ed opportuni, affinché il meritevole e socialmente utile
servizio finora erogato presso l’agenzia di Civitanova Marche, venga ripristinato.


